



des Bezirks Baden

Fislisbach, 10. Februar 2019

Medienmitteilung

Ersatzwahl eines Gerichtspräsidenten am Bezirksgericht Baden vom 10. Februar 2019, respektive 19. Mai 2019

Christian Bolleter tritt erneut im 2. Wahlgang an

Der 41-jährige Christian Bolleter (EVP) aus Ennetbaden tritt auch im 2. Wahlgang für die Ersatzwahl des Gerichtspräsidenten am Bezirksgericht Baden an. Bolleter hat langjährige Erfahrung als Ersatzrichter und Gerichtsschreiber an verschiedenen Gerichten im Kanton Aargau. Die EVP Bezirk Baden ist überzeugt, mit Bolleter einen äusserst kompetenten und fähigen Kandidaten weiterhin vorzuschlagen.

Gerichtspräsident Bruno Meyer scheidet im Verlaufe dieses Jahres altershalber aus dem Amt als Gerichtspräsident aus. Daher war heute Sonntag im Bezirk Baden die Nachfolge zu bestimmen. Zur Wahl stellten sich neben Christian Bolleter auch Christian Fischbacher (39 / SP, Baden) und Nadine Hagenstein (36 / GLP, Bergdietikon). Christian Bolleter erreichte 10'718 Stimmen, während Christian Fischbacher 6'325 Stimmen erzielte und Nadine Hagenstein 6'068 Stimmen auf sich vereinigte. Im 1. Wahlgang erreichte keiner der Kandidierenden das erforderliche absolute Mehr. Somit wird ein 2. Wahlgang nötig, der am 19. Mai 2019 stattfindet. *„Für das Vertrauen der Wählerinnen und Wähler bedanke ich mich ganz herzlich. Ich freue mich, wenn ich auch im zweiten Wahlgang breit unterstützt werde,“* sagt Bolleter.

Umsichtiger Gerichtspräsident

Der Wahlkampf von Christian Bolleter hat starke Resonanz ausgelöst: In vielen Zuschriften an die AZ Badener Tagblatt und andere Zeitungen in der Region ist nicht nur seine Eignung für das Amt hervorgehoben worden, sondern auch seine Verankerung in der Region, seine Bürgernähe und seine Fähigkeit, Menschen zuzuhören. Die EVP Bezirk Baden sieht Bolleter als idealen und hervorragenden Kandidaten für das Amt. *„Die EVP Bezirk Baden freut sich, dass Bolleter ein so gutes Wahlergebnis erzielt hat. Wir waren von Beginn weg überzeugt, mit Bolleter einen guten und geeigneten Kandidaten am Start zu haben.“* so Herbert Stauffer, Mitglied des Vorstands EVP Bezirk Baden.

Erfahrung und Fachkompetenz

Christian Bolleter ist seit 15 Jahren an Gerichten im Kanton Aargau tätig: Seine

berufliche Laufbahn hat am Bezirksgericht Baden begonnen und ihn ans Zivil- und Strafgericht des Obergerichts sowie als Ersatzrichter ans Verwaltungsgericht geführt. Er hat damit über langjährige Erfahrung an diversen Gerichten im Kanton Aargau gesammelt und ist daher mit der aargauischen Rechtsprechung bestens vertraut. Neben der breiten beruflichen Erfahrung hat sich Christian Bolleter intensiv juristisch weitergebildet, u.a. an der Schweizerischen Richterakademie.

Engagiert, lebensnah und mittendrin

Christian Bolleter ist in Baden und Ennetbaden aufgewachsen und hat dort auch die Bezirks- und Kantonsschule besucht. Mit seiner Familie (drei Kinder) lebt er in Ennetbaden. Bolleter ist regional verwurzelt. Er kennt die Menschen im Bezirk und nimmt rege am Leben in der Region teil.

Kontakt:

Herbert Stauffer, Mitglied des Vorstands EVP Bezirk Baden, 076 340 35 16